

POURQUOI AFFICHER LA QUALITÉ DE L'AIR ?

L'affichage de la qualité de l'air permet au plus grand nombre d'être informé et d'adapter ses comportements soit en réduisant son impact au quotidien dans ses habitudes de déplacement, de consommation ou de chauffage, soit en limitant son exposition. Agir pour la qualité de l'air c'est participer à l'amélioration de la santé, du cadre de vie et au bien-être de chacun. C'est contribuer à la préservation de l'environnement, mais aussi à l'attractivité de son territoire.



Bon Moyen Dégradé Mauvais Très mauvais Extrêmement mauvais



L'indice Atmo : une information synthétique en 6 couleurs pour annoncer la qualité de l'air que vous respirez.

CONTACTEZ-NOUS



09 84 200 100



communication@atmo-na.org



www.atmo-nouvelleaquitaine.org

Création Atmo Nouvelle-Aquitaine - 2023



QUALITE DE L'AIR

Des exemples de diffusion
d'informations



UN WIDGET À INSÉRER SUR VOTRE SITE WEB

Le widget "Mon air" vous permet d'afficher très simplement la qualité de l'air de votre commune pour le jour même et le lendemain sur votre site Web.

LES ÉPISODES DE POLLUTION SUR VOS PANNEAUX À MESSAGES VARIABLES

Une information en cas de pic de pollution sur la rocade, les autoroutes, dans les transports en communs, les gares, les aéroports



L'INDICE ATMO SUR VOS ÉCRANS NUMÉRIQUES

La qualité de l'air près de chez vous et les prévisions pour le lendemain sur les écrans numériques de votre ville

LES BONS GESTES À PARTAGER SUR VOS RÉSEAUX SOCIAUX

